



Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Está claro que vamos a tener que defender nuestra democracia milímetro a milímetro, denunciar todo aquello que violente la Ley Electoral y todas las demás leyes, buscar los señalamientos pero empezar a convencer a la gente de unirnos todos los que estamos en contra del régimen que representa López Obrador, crear una unidad de propósitos para construir el frente más poderoso, más amplio. Lo que más me gusta es el consenso, para mí lo fundamental que haya sido construido en un acuerdo entre sociedad civil y partidos políticos (método de sección del candidato presidencial); yo tenía mi marco ideal de método, pero me adapto perfectamente a este, valoro sobre todo el consenso porque el consenso representa la unidad opositora”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AEOS8JVC8lxf008&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215205&parId=75F18D3264FEE48F%215202&o=OneUp>